Liebe Langensteinerinnen und Langensteiner!



Ich freue mich, Ihnen heute ein wenig von mir erzählen zu dürfen.

Mein Name ist Christoph Schmalzer, ich bin am 30.12.1994 in Linz geboren.

Im Alter von zwei Jahren sind meinen Eltern mit mir und meinem Bruder von St. Georgen/Gusen nach Langenstein übersiedelt. Seither ist Langenstein meine Heimat geworden.

Bereits mit drei Jahren besuchte ich den örtlichen Kindergarten und mit sechs begann meine vierjährige Ausbildung in der Volksschule. Anschließend absolvierte ich in die Hauptschule in Mauthausen.

Da ich schon immer den Bezug zu Menschen gesucht habe, war für mich schon in jungen Jahren klar, was für mich einmal beruflich in Frage kommen würde. So kam es auch, dass ich eine Ausbildung zum Restaurantfachmann abgeschlossen habe.

Im Jahr 2015 lernte ich meine bessere Hälfte und heutige Ehefrau kennen. Zwei Jahre später wurde ich mit einer wundervollen Tochter beschenkt.

Weil für mich die Familie immer an erster Stelle steht, bin ich 2017 letztendlich zu dem Entschluss gekommen, mich beruflich zu verändern. Ich wechselte zur Chemie Linz und absolvierte dort eine verkürzte Lehre zum Chemieverfahrenstechniker.

Im letzten Jahr haben wir den Entschluss gefasst, dauerhaft in Langenstein wohnhaft zu bleiben und haben uns dann den Traum von einem eigenen Haus verwirklicht.

Da mir Langenstein sehr am Herzen liegt, möchte ich mich mit persönlicher Inspiration am Gemeindegeschehen beteiligen.

Ich bin froh, dass ich bei der Bürgerliste PRO Langenstein so herzlich und mit offenen Armen aufgenommen wurde. Für die Zukunft wünsche ich mir, dass meine Kinder den Ort Langenstein noch so erleben dürfen, wie ich ihn in meiner Kindheit erlebt und genossen habe.

Zum Abschluss bedanke ich mich sehr herzlich bei Gottfried Stütz und dem gesamten PRO Langenstein-Team für die Chance, meine Ideen mit einfließen lassen zu dürfen.

Mit freundlichen Grüßen

Christoph Schmalzer